



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



06/11/2008

## MEXICO: Redes de pederastas en Acapulco ofrecen "paquetes" de niños: PGR

**Pide a taxistas su participación para denunciar; no lo hacen por miedo a represalias**

CINDY PACHECO PALACIOS

Las cantidades van de 200 a 2 mil dólares, según lo que les obliguen a hacer, indica

Leyes mexicanas ayudan a las bandas criminales a operar con impunidad, afirma especialista

Las redes internacionales de explotación sexual y pornografía infantil que operan en Acapulco, coludidas con bandas minoritarias locales, promueven paquetes exclusivos de niños con costos de 200, 500, mil y 2 mil dólares, dependiendo si los contratan para que participen en videos o películas pornográficas o para tener relaciones sexuales con ellos, informó la especialista del Centro de Atención a Víctimas de Delito de la Procuraduría General de la República (PGR), Flor Adriana Gándara Carrete.

En una ponencia ante agrupaciones de transportistas, a quienes explicó la importancia de su participación para ubicar estas redes criminales, la funcionaria indicó que a nivel nacional 12 mil niños son explotados de esta forma, sobre todo en Acapulco y Cancún, Quintana Roo.

Incluso expresó que en el catálogo con fotografías que utilizan ofrecen "una gran gama" de niños y niñas de 5 a 17 años, y aseveró que los que ofrecen en Acapulco "tienen costos más elevados". Comentó que la mayor parte de los delincuentes son extranjeros que radican en los destinos turísticos o que vacacionan.

Detalló que para casos de pornografía, los niños y niñas "tienen un costo" de 200 a 500 dólares, de los cuales el menor abusado recibe de 20 a 50 dólares como pago; en cuanto a la explotación sexual, los pequeños son vendidos en mil o 2 mil dólares, de esta cantidad el menor recibe la misma cifra.

"Tienen gran variedad de niños, porque no nada más vienen de Guerrero, sino que traen de otros estados de la República para hacer el comercio. Nosotros no tenemos la cifra, sin embargo, la perspectiva que manejamos es que sí hay una gran cantidad".

Gándara Carrete aceptó que hay redes internacionales asentadas en Acapulco, donde la mayoría de sus integrantes son de países de Europa y Asia, principalmente de Tailandia, pero consideró que las lagunas en las leyes mexicanas ayudan a estos grupos criminales.

En la plática en la sede de la Organización Unida de Autos de Alquiler (OUAA), algunos de los concesionarios admitieron que tienen conocimiento de este tipo de ilícitos, pero que prefieren callarse para evitar represalias.

La especialista explicó que en ciudades turísticas y fronteras como Acapulco, Cancún, Tijuana, Tapachula y Ciudad Juárez es donde se da con más frecuencia este delito, que después del narcotráfico, es el negocio más rentable para las organizaciones delictivas. Insistió en que es necesaria crear la cultura de denuncia.

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx>

Buscar en el sitio

BUSCAR